

Förderprogramme

[Startseite](#) » Förderprogramme

Investieren Sie in die Zukunft mit der passenden Förderung

Sie suchen die passende Heizungsförderung?

Wer in besonders energiesparende und umweltfreundliche Heiztechnik investiert, reduziert nicht nur die eigenen Kosten auf lange Sicht, sondern entlastet damit auch die Umwelt. Dabei können Sie zusätzlich von der Heizungsförderung profitieren.

Die Zahl der Förderprogramme für eine neue Heizung ist groß. So gibt es unter anderem Förderungen von Bund, Ländern, Kommunen und Energieversorgern. Die bekanntesten Anlaufstellen sind jedoch das Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA) und die Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW).

Grundsätzlich gilt bei jeder Förderung für eine neue Heizung: Die Anträge sind vor der Durchführung der Maßnahmen bei den zuständigen Stellen einzureichen. Eine Ausnahme stellt der neue Steuerbonus für die Sanierung dar. Dieser lässt sich ausschließlich rückwirkend beantragen.

Wir beraten Sie gerne!

Weiterführende Informationen:

[KfW](#)

[Bafa](#)

